

がくいんふくいん か  
学院福音化2022年5月 あらかじめ征服



がつ でんどう せんきょう とお  
5月は、伝道と宣教を通して、あらかじめ征服された神様の祝福が私のものになるとメッセージを受けましょう。まず「聖書をチェック」しましょう。

#### 4課 あらかじめ征服したコリント

ないよう フォーラムの内容 : 「みことばに捕まった人」について深いフォーラムをしましょう。

使徒18章には、いろいろな出会いの祝福があります。パウロとプリスカ夫婦、アポロとプリスカ夫婦の出会いなどありますが、そのような出会いの祝福は「ただみことばに捕まった人」によってできる、神様のみわざです。

使徒18:5、28

5 ……パウロはみことばを教えることに専念し、イエスがキリストであることを、ユダヤ人たちにはっきりと宣言した。

△韓国語の聖書では、「パウロがみことばに捕まって」と表現されています。みことばに専念した、つまり、24時、ただみことばだけを黙想して、みことばに集中したのです。そのとき、私がみことばを捕まえるのではなく、私がみことばに捕まるのです。そうなると、その人の中でみことばが働き、イエス・キリストが現わされます。

28/彼（アポロ）は聖書によって、イエスがキリストであることを証明して、力強く、公然とユダヤ人たちを論破したからである。

△アポロも、プリスカ夫婦を通して正しい福音を受け入れ、学びました。そして、もともと聖書を詳しく知っていた人でしたが、聖書が語る真理がイエス・キリストだと明らかに悟ったあと、聖書によって「イエスがキリストであることを証明」しました。これが、私たちの人生になるべきです。

3つの今日のすることも、自分がなにかつかんで、自分が勝利しようとしますが、それは錯覚です。完全に私がみことばの中に捕まるなら、ただイエス・キリストが現れる人生になるのです。

